

# Le village revit avec la fête du printemps

La première édition de la fête du printemps qui a eu lieu samedi 20 et dimanche 21 mars, accompagnée de soleil et de bonne humeur, a redonné des couleurs à la place de la République au village, qui dans le contexte actuel, n'avait pas accueilli d'animations depuis longtemps.

Ce n'est pas le vent fort qui a découragé les Cyprienencs à venir fêter l'arrivée du printemps sur la place du village. Ils ont, en effet, été nombreux à découvrir et apprécier les différents produits régionaux d'exception (produits safranés, thé et infusions, eau de bouleau, vinaigre à l'abricot, poivres et sels du monde), à acheter leurs premiers plants de fleurs, d'herbes aromatiques ou de légumes ou encore à faire des échanges de graines bio et reproductibles grâce aux passionnés de la grainothèque Ramène ta graine d'Elne. Les plus jeunes



► **Le marché.** Les enfants ont découvert la vie des jardins.

ont, quant à eux, pu s'instruire de façon ludique sur la vie au jardin (fleurs, arbres, insectes, oiseaux, compost...) au travers de jeux, affiches et petits ateliers pédagogiques de l'association Les p'tites graines de Théza. Ils ont même pu réaliser et repartir à la maison avec leurs propres semis de fleurs. Les membres de cette association cultivent collectivement un jardin dont ils partagent les



récoltes. Les jeunes visiteurs du marché ont également pu fabriquer des confections florales avec La ferme musicale

66 de Palau-del-Vidre. Un week-end réussi annonciateur des beaux jours à venir.